Consideran improbable recorte de OPEP (El Reforma 04/08/09)

Consideran improbable recorte de OPEP (El Reforma 04/08/09)La Organización sostendrá su próximo encuentro de política de producción el 9 de septiembre en Viena Reuters Londres, Gran Bretaña (4 agosto 2009).- Es improbable que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) recorte más la producción de petróleo en su reunión del próximo mes si los precios del crudo se mantienen alrededor de los niveles actuales, dijeron este martes dos delegados del grupo. La Organización sostendrá su próximo encuentro de política de producción el 9 de septiembre en Viena. "Es difícil predecir ahora, pero no creo que exista la necesidad de hacer algo", dijo uno de los delegados, quien declinó ser identificado. "El mercado está bien", agregó. Los precios del petróleo subieron por encima de los 70 dólares el barril esta semana y el crudo estadounidense está cerca del nivel máximo de este año. Un segundo delegado señaló que mientras las existencias estén altas, sería difícil para la OPEP justificar un mayor recorte en la producción dada la débil economía. "Los inventarios están todavía altos, aunque las existencias de crudo no están tan altas como antes. Los inventarios de productos están altos, especialmente los de destilados medios. Ahora viene el invierno (boreal), por lo que quizá las existencias de destilados intermedios bajarán", dijo el delegado. "¿Cómo puedes recortar con esta economía? El precio está sube y baja. Aún está por debajo de 75 dólares. Pero si eso se debe a la economía, ¿cómo puede recortar la OPEP?", añadió el delegado.